

Betreff: Stellungnahme der Interessengemeinschaft Varelerhafen zum geplanten Fußballgolfplatz

Sehr geehrter Herr Freitag,

auf der Jahreshauptversammlung der IVH am 13.02.2014 habe ich unter dem Punkt „Verschiedenes“ die Vereinsmitglieder darüber informiert, dass auf der Weide zwischen dem Hafeparkplatz und der SüdenderLeke ein Fußballgolfplatz geplant ist. Nach kurzer Erklärung, worum es sich hierbei handelt, und in welchem Umfang es zu Veränderung kommen würde, hat sich bei dieser Gelegenheit keiner der Anwesenden ablehnend zu dem Vorhaben geäußert. Unter dem Vorbehalt der weiteren Machbarkeit einer Umgehungsstraße in diesem Bereich und einer anteiligen Nutzung des Parkplatzes, waren positive Stimmen zu einer Sportmöglichkeit am Varelerhafen zu vernehmen. Nachdem von dem zunächst zurückgewiesenen Beschluss in der Zeitung berichtet wurde, wurde das Vorhaben bei verschiedenen Gelegenheiten in kleineren Gruppen angesprochen und dabei eine durchweg positive Haltung zur Realisierung des Platzes geübt. Sofern auch das angeforderte Lärmgutachten und die oben angeführten Belange Berücksichtigung finden, ist gegen einen Fußballgolfplatz an dieser Stelle von unserer Seite aus nichts einzuwenden.

Mit freundlichem Gruß

Der Vorstand

Renke Hullmann